

Fracasa Política Control de Precios en Guatemala

GUATEMALA, agosto 7 (ACAN-EFE).— Seis meses después de haber asumido el poder, la política de control de precios del Gobierno guatemalteco sigue sin dar resultado y causa descontento general.

El Ministerio de Economía, en un boletín emitido hoy, reconoce que "se ha comprobado que la especulación lleva los precios a niveles alarmantes con perjuicio del consumidor".

En consecuencia, afirma el boletín, "los inspectores

de la Dirección de Comercio iniciarán una nueva etapa de muestreo de precios en todo el país a fin de sancionar a los especuladores".

Esta será la cuarta jornada que desarrollen los inspectores de Economía en cinco meses, a partir del 23 de febrero cuando se realizó la primera.

Las tres primeras rondas de muestreo de precios sólo han generado descontento tanto entre los consumidores como en el sector pro-

ductivo, pues ambos grupos exigen del Gobierno optar por acciones contrapuestas.

El Comité Coordinador de Asociaciones Agrícolas, Comerciales, Industriales y Financieras (CACIF) advierte que "el control de

—Favor pase a la página 17.



PIDE ASILO. Nueva York, agosto 7. Edward Lee Howard, ex-miembro de la CIA, pidió asilo a la Unión Soviética, según el diario ruso Izvestia. (AP).

del estado liblo depositados en bancos de Milán y Roma, incluyendo Crédito Comerciale, Comit, Banco Di Roma, BNL (Banco Nazionale di Trabajo) y Ubae, dijeron las fuentes.

Pero funcionarios bancarios dijeron que la orden en realidad congeló unos 35.000 millones de libras (24 millones de dólares), según indicaron algunas fuentes a

—Favor pase a la página 17.

Bancos Congelan Fondos Estatales Libios en Roma

ROMA, agosto 7 (UPI).— Cinco bancos apelaron hoy la orden de un magistrado de Milán de congelar depósitos de Libia por millones de dólares, debido a la falta de pagos de facturas a dos compañías italianas, dijeron fuentes bancarias.

La congelación, ordenada ayer por el juez Diego Curto, buscó inmovilizar 7.000 millones de libras (equivalentes a 4.8 millones de dólares) en activos

Desertores Soviéticos Piden Asilo en Miami

MIAMI, agosto 7 (UPI).— Un matrimonio de ecuatorianos soviéticos, que desertó del Circo de Moscú en Buenos Aires arribó hoy a Miami.

Nikolai Nikolalevich Nikolski y su esposa Bertalina Mijailovna Cazakova abandonaron Argentina a bordo de un vuelo de la aerolínea norteamericana

Eastern anoche y llegaron a Miami poco después de las 6 de la mañana.

Ambos pasaron la aduana estadounidense y fueron trasladados a un automóvil gubernamental. De inmediato, no se informó dónde permanecería la pareja soviética.

Antes de abandonar el

—Favor pase a la página 39.

Continuarán Implantando Corazón Mecánico en E.U.

LOUISVILLE, EE.UU., agosto 7 (AP).— El fallecimiento del último paciente con un corazón artificial disminuyó las esperanzas de que esos dispositivos mecánicos se volverían tan comunes como los marcapasos y las válvulas de material plástico como remedio permanente, pero el cirujano que inició esa técnica de avanzada dijo que continuará su labor.

William J. Schroeder,

que falleció ayer, era el más joven y el último sobreviviente de los cinco pacientes a quienes sus corazones afectados fueron reemplazados por el elemento de bombeo "Jarvik 7".

"Estamos dispuestos a avanzar nuevamente con nuestra tarea. Tenemos gran interés en hallar otro paciente", dijo anoche en

—Favor pase a la página 21.



DESERTORES RUSOS. Miami, Florida, agosto 7. Bertalina Kazakova muestra una fotografía en la que aparecen ella y su esposo Nikolai Nikolalevich, actuando con el circo soviético. La pareja decidió abandonar su país y pedir asilo en los Estados Unidos. (AP).

Diario de Centro América Cumple 106 Años

GUATEMALA, agosto 7 (DPA).— El periódico guatemalteco "Diario de Centro América", decano del periodismo centroamericano, llegó a sus 106 años ininterrumpidos de labor informativa, y su director, Danilo De León, anunció hoy que el periódico será de ahora en adelante también distribuido por los voceadores (canillitas).

Diario de Centro América es el más antiguo en el Istmo y uno de los primeros once periódicos del continente, por lo que anoche recibió un reconocimiento público en el que participaron ministros y altos funcionarios del Gobierno, figuras del mundo intelectual guatemalteco, diplomáticos y representantes de o-

—Favor pase a la página 38.



SALUDA A NUEVO PRESIDENTE. Bogotá, agosto 7. El nuevo Presidente colombiano Virgilio Barco Vargas (izquierda) se reúne con el Secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz (derecha), quien aseguró que el Canal de Panamá será entregado en 1999. (Reuter).

Barco Promete Combatir las Drogas y Terrorismo

BOGOTÁ, agosto 7 (UPI).— El liberal Virgilio Barco Vargas, un ingeniero

civil y economista, asumió hoy la Presidencia de Colombia para el periodo de 1986-1990 y prometió que su gobierno intensificará la lucha contra la subversión y el tráfico de drogas.

El nuevo mandatario, que sucede al conservador Bellisario Betancur, prestó juramento a las 4:15 de la tarde (21:15 GMT) en una ceremonia realizada en el Congreso, a la que asistieron cinco presidentes de América Latina y delega-

ciones de otras 50 naciones.

Barco, de 65 años de edad, fue ovacionado por los asistentes luego de que recibió la banda presidencial.

El encargado de colocarle la banda fue el titular del Congreso, el Senador Humberto Peláez.

Barco Vargas, que recorrió a pie por lo menos 500 metros hasta llegar al Congreso, fue saludado instan-

—Favor pase a la página 17.

Reagan se Someterá a Prueba contra Drogas

WASHINGTON, agosto 7 (AP).— El Presidente Ronald Reagan y el Vicepresidente George Bush serán sometidos el lunes a pruebas para la detección de drogas como un ejemplo para el resto del país, informó hoy la Casa Blanca.

El Subsecretario de Información, Albert R. Bra-

shear, anunció también que se pidió la participación de los 78 miembros del personal de alto rango de la Casa Blanca en una "examen voluntario" para la detección de narcóticos, la semana entrante.

Brashear dijo que "la

—Favor pase a la página 17.

Sobre Desarme E.U. Busca Respuesta de URSS a Plan de Reagan

WASHINGTON, agosto 7 (AP).— El Presidente Ronald Reagan, que trata de obtener una respuesta a su última propuesta relacionada con la Iniciativa de Defensa Estratégica, llamada "Guerra de las Galaxias", ha decidido despachar una delegación de siete funcionarios de alto rango a Moscú para intensificar los preparativos de

su reunión cimera este año con el líder soviético Mijail S. Gorbachev.

La delegación norteamericana, que incluye al principal negociador Max M. Kampelman y al estratega del Pentágono Richard N. Perle, tiene instrucciones de pedir a los soviéticos que respondan a la carta

—Favor pase a la página 17.

En Guatemala Restringen Ingreso de Mercadería de C. Rica

GUATEMALA, agosto 7 (AP).— A partir de mañana todas las mercaderías importadas de Costa Rica deberán tener una licencia previa, según anunció hoy el Ministro de Economía, Lizardo Sosa López.

La acción guatemalteca es una represalia por medidas similares adoptadas por Costa Rica el pasado 18

de julio, para el ingreso de las mercaderías de Guatemala a territorio costarricense.

Sosa López indicó que el gobierno del Presidente Vinicio Cerezo Arévalo adoptó estas medidas, después de que "fracasó la búsqueda de una solución ne-

—Favor pase a la página 17.



ILEGALES VIVIAN BAJO TUNEL. Los Angeles, agosto 7. El Director Regional del Servicio de Inmigración aparece en el lugar en que fueron detenidos extranjeros ilegales. Los inmigrantes vivían bajo un puente con televisores alimentados con electricidad de la calle. (Reuter).